



REDES DE PODER



Horizonte turbio

La decisión que tome, presumiblemente el día de hoy, el pleno de la **Cámara de Diputados** respecto al inicio del proceso de desafuero en contra del legislador de **More-**

na Cuauhtémoc Blanco, ya ha dejado de ser, lamentablemente, un asunto meramente de impartición de justicia y de respuesta adecuada a las víctimas, sino que ha servido también para reavivar el encono entre el oficialismo y la

oposición, así como incrementar las tensiones al interior del bloque de Morena y sus aliados, en donde se vive una división y una disputa por el poder desde incluso antes del inicio de la legislatura. Un asunto que se ha enturbiado, a pesar de que legítimamente muchas diputadas de la **4T** han expresado su inconformidad ante lo que perciben es un intento de darle carpetazo. Habrá que ver cómo salen los números, pues, aunque el coordinador guinda, Ricardo Monreal, descarta presiones, lo cierto es que esta polémica no

solo ha enturbiado el panorama, sino incluso hasta ha monopolizado el ambiente legislativo. Atentos.

La vía conocida de la CNTE

Apenas terminó el paro que se alargó durante tres días, movilizaciones y bloqueos incluidos, y la **Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación** ya prepara, dicen sus voceros, un posible próximo paro de labores. Sin fecha, pero aumentando el alcance de sus demandas. Lo cierto es que esta vía, la de la presión al

gobierno en turno mediante estas estrategias, no es nueva, pero a diferencia de otros sexenios, se encuentran con un Ejecutivo federal muy bien respaldado y, en contraparte, los sindicalistas realmente más desprestigiados. Quizá el retiro de la reforma a la **Ley del ISSSTE** los haya envalentonado, pero no parece que de momento sus dirigentes estén teniendo una lectura política adecuada. Ni tampoco pinta el escenario como para que la misma estrategia, por desgastada, siga funcionando. Veremos.